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ANTRAG AN DAS 69. STUDIERENDENPARLAMENT 

HAUSHALTSPLÄNE VERÖFFENTLICHEN 
Das Studierendenparlament weist den Allgemeinen Studierendenausschuss an, die zukünftigen Haushalts-
pläne der Studierendenschaft mindestens der Universitätsöffentlichkeit bekanntzumachen. Hierzu soll eine 
digitale Plattform auf der Internetpräsenz des Allgemeinen Studierendenausschusses geschaffen werden. 
Neben den zukünftigen Haushaltsplänen sollen zudem mindestens die Haushaltspläne der vergangenen 
zehn Jahre nachträglich offengelegt werden. 

Ferner weist das Studierendenparlament den Vorstand des Studierendenparlaments an, eine leicht auffind-
bare Verlinkung zu den Haushaltsplänen der Studierendenschaft auf der Internetpräsenz des Studierenden-
parlaments zu schaffen. 

Begründung:  
erfolgt mündlich 

 

 

MOTION TO THE 69TH STUDENT PARLIAMENT 

PUBLISH BUDGETS 
The Student Parliament instructs the AStA to make the future budgets of the student body known at least 
to the university public. For this purpose, a digital platform shall be created on the website of the AStA. In 
addition to the future budgets, at least the budgets of the past ten years shall be disclosed retrospectively. 

Furthermore, the Student Parliament instructs the Board of the Student Parliament to create an easy-to-
find link to the budgets of the student body on the website of the Student Parliament. 

Begründung:  
takes place verbally 

 


